

## Mehr Welt fürs Geld – unterwegs mit dem Schiff

Immer mehr Aktive nutzen Ihren Ruhestand um die Welt zu bereisen und fremde Länder und Kulturen zu entdecken. Eine immer beliebter werdende Alternative zu stundenlangen Flug-, Auto- oder Busfahrten bilden Fluss- und Seereisen. Unterwegs auf deutschsprachigen Schiffen ist es ein Urlaub von Anfang an. Keine Verständigungsprobleme, keine Experimente bei den Mahlzeiten und Ausflüge in deutscher Sprache.

Schon am Bahnhof bzw. Flughafen wird man empfangen und das Gepäck bis auf die Kabine gebracht. Und mit dem Kofferaus- und einpacken ist das „neue“ Zuhause auch schon bezogen. Angenehm wird man nachts mit dem Schiff von einem zu anderen Reiseziel gebracht – ohne die Zeit durch Warten zu vergeuden. Man genießt das leckere Essen und das Ambiente an Bord und am nächsten Morgen ist das neue Reiseziel nur ein paar Schritte entfernt! Das Schiff ist wie eine schwimmende Oase mit Showprogramm, Bars, Live-Musik und, und, und! Und das Beste daran ist, das man alles kann, aber nichts muss! Sterne bewundern,



© Cruises 4you

die frische Meerluft genießen oder einfach mal früh schlafen gehen.

### In rund 100 Tagen einmal um die Welt

Für jeden Anspruch gibt es das passende Schiff vom 3-Sterne bis hin zum „besten Schiff“ der Welt. Die Preise beginnen bei 8.999,00 Euro für eine 98-tägige Weltumrundung bei 4\* Komfort und Vollpension – mit 40 Häfen, in 28 Ländern auf 6 Kontinenten.

Viele Reisende genießen auch die Sicherheit, dass an Bord immer ein Arzt in der Nähe ist, und fühlen sich unterwegs wie zu Hause! Da es bei einem so langen Urlaub auf das zum Reisenden passende Schiff ankommt, um den Urlaub auch in vollen Zügen genießen zu können, empfehlen wir ein professionelles Schiffsreisen-Büro.

In Darmstadt erhalten Sie eine ausgezeichnete, kompetente Beratung beim Fluss- und Seereisen-Büro Cruises4you, Kasinostr. 16, Tel. 06151 27 31

42 oder im Internet: [www.cruises4you.de](http://www.cruises4you.de).

In persönlichen Beratungsgesprächen werden bei Cruises4you die Vorlieben der Reisenden ermittelt und dienen, neben den über 21 Jahren Schiffsreisen-Erfahrung, als Basis für Schiffs- und Routenempfehlungen. Neben tollen Weltreisen hat Cruises4you immer eine Vielzahl von Angeboten für See- und Flussreisen und steht auch gerne für Gruppenanfragen zur Seite. Viele Seereisenkunden finden eine Seereise deshalb so interessant, weil vieles möglich, aber nicht zwingend ist. Eine Warnung noch am Rande: Wer einmal auf dem passenden Schiff eine Seereise gemacht hat, möchte immer wieder eine machen! Also, Schiff Ahoi und Leinen los!



Sylvia Gohlke,  
Expertin  
für Schiffs-  
reisen